
 

  “ULTIME DAL CIELO” 

 ( Il messaggio seguente lo lascio stabilmente nella sezione “Ultime dal cielo” perché trovo che le parole 

in esso scritte siano il centro dello scopo di tutta l’esperienza che ho avuto e sto avendo, far conoscere 

chi è Dio e la grandezza del suo amore per noi).                                                                                     

Messaggio dell’8 settembre 2012                                                                                                                              

Oggi il sito dedicato a Dio e a Ghigo compie un anno, sono molto felice di come sono andate le cose fino 

ad ora, dei vostri commenti, della condivisione di esperienze, e di arricchimento per me, non mi è dato 

sapere quali e quanti percorsi interiori, di ricerca di senso della vita e di Dio, siano iniziati grazie a 

questo sito, ma il suo scopo era, è e sarà sempre questo. Nel messaggio che ho ricevuto oggi credo che 

ci sia, non solo, un regalo simbolico per il primo compleanno del sito, ma anche e sopratutto un grande 

regalo per tutti, io stessa ne sono gioiosamente sorpresa. 

Immenso risulto nel cuore dei piccoli, reso straordinariamente grande laddove, senza barriere, sono 

accolto semplicemente.  Senza sosta posso sfruttare le potenzialità di umili adesioni al mio Amore. La più 

profonda certezza di essere miei collaboratori sta, soltanto, nel vostro impegno di prendervi cura gli uni 

degli altri e realizzare, nel fecondo dono di se, risultati e successi che poco si possono raggiungere in altro 

modo. La meta della felicità senza il sostegno dello Spirito Santo è irraggiungibile. Benché si metta in 

discussione del tutto quel senso di onnipotenza che si cela nell’essere umano, si sollecita altresì, speranza 

nelle preziose capacità altruistiche, rese proficue da quello spirito di carità e compassione di cui l’uomo è 

capace da sempre, essendo creato a mia immagine e somiglianza. La riscoperta di questa somiglianza, se 

non viene supportata da un adeguato spirito di umiltà e di affidamento, lascia spazio ad un rischioso 

senso di onnipotenza che favorisce un quantitativo pericoloso di spregiudicato sprezzo per la vita nelle sue 

forme più semplici e lineari che diventano insoddisfacenti perché non appagano il desiderio di grandezza 

che scaturisce. L’obiettivo di grandezza è ciò per cui l’ho creato, ma l’uomo non ha ancora compreso 

quale è la vera grandezza, facendosi qui, principale causa della sua infelicità. Possiamo insieme rimettere 

a posto le cose e porre fine a tante sofferenze a condizione che si fidi di me. Spero con tutto il cuore di 

essere invitato ( ho avuto un momento di perplessità leggendo questa frase, Dio che spera?), la mia 

pazienza non ha limiti, il mio Amore non ha limiti, nutro molta fiducia nel cuore dell’uomo dove mi sono 

trovato dimora nell’attesa di essere riconosciuto. Coloro che lo hanno fatto stanno già sperimentando le 

particolari grandezze e le bellezze per le quali sono venuti al mondo. Non ti stupire, piccola Polly, se mi 

senti usare toni così terreni, in questo modo intendo far comprendere di essere un Dio molto vicino. Mi 

hanno descritto, la maggior parte delle volte, come un essere così irraggiungibile, da far desistere una 

infinità di persone dal cercarmi nell’unico posto dove mi avrebbero trovato, ossia, in mezzo e dentro a voi. 

Perciò ti spingo a non modificare il punto dove esprimo il mio sentimento di speranza nel fatto che i miei 

figli mi invitino a far parte della loro vita, perché desidero farmi conoscere come, realmente, sono, 

l’Emanuele, il Dio con voi. Sparisca dai vostri cuori l’idea che un rapporto autentico con me si debba 

basare sulla deferenza, sulla sudditanza, sulla paura, che non può che generare diffidenza nel mio 

Amore. Riesci ad immaginare un figlio che ama un padre di cui ha una profonda paura? È inconcepibile 

no? Allora cominciate a riservarmi un posto nella vostra vita, predominante, perché la vostra piena 

felicità sta proprio nella misura in cui riuscirete a mettermi, nella vostra personale realizzazione, in grado 

di esservi utile e cercherete la mia santa benedizione, non per compiacere me, ma per essere finalmente, 

soddisfatti di voi stessi per aver messo il Bene al primo posto. Mi piace sproporzionatamente, quando 

questo avviene e sono felice e gioisco quando smetto di essere tenuto a distanza. La mia venuta fra voi non 

ha senso se la mia presenza resta una idea astratta, perché io sono vivo più che mai, e sono, fortemente, 

presente in ciò che non limita la concreta espressione del mio Amore. Per questo in te posso soddisfare il 

mio desiderio di esprimere il mio Amore. La tua disponibilità nei miei confronti è stata la libera adesione 

del tuo cuore a me, senza pregiudizi e senza categoriche imposizioni, ma nella totale fiducia che non ti 

avrei abbandonato. Come potevo deluderti? Rendendomi tuo principale alleato nel momento più difficile 



 

della tua vita, mi hai reso completamente responsabile della riuscita della battaglia, affrontare il dolore 

senza rimanerne schiacciata. Raccogli le forze, ora, sei stanca, riprenderemo il discorso. Resta salda nella 

fede e riuscirai a vincere, mio tesoro. Io e Ghigo siamo con te.  

 

Messaggio del 15 gennaio 2022 

Polly ci ritroviamo in questa comunione spirituale resa possibile, senza dubbio, dall’amore. L’amore che 

ci ha legato in vita, l’amore che ci sta legando dopo la vita e la forza di quella energia che è madre di tutto 

l’amore del mondo, cioè Dio. La sua forza è così potente che la separazione dal corpo fisico dopo la morte 

si trasforma presto in nuovo slancio vitale e creativo tale da dare nuovi impulsi anche a chi, ancora nella 

materia, ne accoglie la spinta spirituale. Quando il corpo muore ciò che lo spirito emana sulla terra è una 

grande energia che, liberato dalla materia, esso recupera nella sua pienezza. Questa energia non ha limiti 

ma risponde al disegno di Dio che la utilizza per i suoi progetti d’amore che producono molti frutti. La 

nostra comunicazione nello spirito altro non è che uno di essi, nato da una volontà di infinito amore che è 

stata accolta. Facendo la piena volontà di Dio, infatti, niente è impossibile! Per questo un umile angelo si 

è fatto messaggero di tanta bellezza. Che la luce dello Spirito sia la vostra guida. Ghigo 

 

Messaggio del 19 febbraio 2022 

Polly restiamo uniti in Dio come è sempre stato e sempre sarà. Uniamo i cuori e risolleviamo lo spirito 

fiaccato. Ad intime revisioni siete chiamati, perciò a profonde trasformazioni interiori che produrranno 

reali cambiamenti nella vostra vita. Innanzitutto una grande rivoluzione spirituale si svilupperà con forza 

nel cuore di tutti coloro che non si saranno lasciati contaminare dai sentimenti di odio e di disprezzo che, 

al momento, stanno dominando nel mondo, ma si saranno, invece, affidati a quell’intimo richiamo 

d’amore che sollecita ogni cuore ad allungare lo sguardo oltre le apparenze e a vedere il celato significato 

di ogni realtà alla luce di una nuova consapevolezza in cui si rischiara la meravigliosa ragione divina di 

tutte le cose. Mia dolce Polly, non ti sentire triste o sconfortata per ciò che vedi e senti accadere, come 

spesso succede, non tutto è ciò che sembra e ciò che, invece, lo è nasconde sempre una ragione più 

profonda di quella apparente. Lo Spirito agisce in modi così misteriosi e mai scontati, che comprenderne a 

pieno i meccanismi e le dinamiche richiede sensibilità sopraffina e poiché quest’ultima si sviluppa a 

seguito di un profondo e intenso cammino di ricerca interiore, fino a quando la sua via non sarà 

completata, non resta che affidarsi, totalmente, alla lungimiranza di Dio che sa esattamente come 

trasformare ogni cosa a beneficio dei suoi figli. Il Regno di Dio è vicino, dunque non dubitate! Si resta 

uniti Polly. Ghigo                                                                                                                                                

P.S.: ah, è vero io sono in Cielo ma sono anche in terra nel tuo cuore 

 

Messaggio del 1 marzo 2022 

Amore dove stiamo andando? Il mio cuore piange. 

 

Polly i tempi sono difficili per il mondo e lo sono ancora di più per chi ha scelto di separarsi da Dio 

ascoltando solo le sirene di potere dell’ego che rispondono a forze bellicose e distruttive interiori ed 

esteriori. Fino a quando l’uomo resisterà alla richiesta di abbandono di ogni forma di sottomissione, 

resterà schiavo prima di se stesso e poi di forze dominatrici esterne. Sono sempre e solo le restrizioni dello 

spazio del cuore che determinano anche quelle esteriori. La sottomissione da evitare con tutte le forze, 

infatti, è proprio quella del cuore all’anelito di superiorità della mente egoica che trascina individui 

singoli, comunità e perfino Stati verso conflitti che restringono ulteriormente gli spazi vitali. 



 

Bene! A questo punto speriamo che, come ti ho scritto altre volte, le scelte di riattivare tutti i canali di 

comunicazione con Dio si realizzino senza ennesimi indugi. Ti sento dubbiosa a riguardo! So che ciò che 

sta succedendo nel mondo può far pensare che l’umanità sia sull’orlo dell’abisso, ed è comprensibile, ma 

se la vita ripropone la lezione significa che c’è ancora qualcosa da imparare rispetto a quale voce vada 

ascoltata. Sottomettersi, oltremodo,  alla voce di Dio che sussurra al cuore dell’uomo deve, 

sostanzialmente, diventare a tutti gli effetti il “grido di battaglia “ ed è l’unica forma di sottomissione 

auspicabile. A scegliere siete sempre voi, comunque, ecco perché è attraverso gli eventi che viene favorito, 

accompagnato e benedetto il salto evolutivo necessario al cambiamento. Lo Spirito di Dio pervade la terra, 

abbiate fede. Ghigo 

 

Messaggio del 19 marzo 2022 

Che ci sia un risveglio di Dio nel cuore di tutti. 
 
Polly si sta per verificare proprio una grande presa di coscienza che porterà l’umanità a quel risveglio 

necessario per superare lo stato di schiavitù e ignoranza in cui è mantenuta da secoli. Ci sono da sempre 

forze che si oppongono alla Luce, che con particolare tenacia hanno impedito all’uomo di conoscere se 

stesso nella sua vera essenza. Se riuscirà a trovare il coraggio dell’affidamento totale a Dio, l’uomo 

conoscerà l’era d’oro della pace e della giustizia. Riuscirà finalmente a riconoscere in se stesso la radice 

luminosa della stirpe divina a cui appartiene, creerà la storia “dell’uomo nuovo” che è stato sempre nel 

piano di Dio dall’inizio dei tempi e che ha avuto in Gesù la sua più completa manifestazione. In Lui ogni 

disordine ha trovato ordine, ogni disarmonia ha trovato armonia, ogni ingiustizia ha trovato giustizia e 

ogni schiavitù ha trovato liberazione. La nuova umanità che in Lui ha la genesi, sta già venendo alla luce 

ma le doglie del parto si fanno sentire. È necessario adesso allenare il respiro e adeguarne la profondità 

alla pratica della preghiera, intesa come dilatazione del cuore alle ispirazioni dello Spirito e alla 

conseguente azione operativa dell’amore. Agli uomini di buona volontà è affidato il compito di crescere, 

accudire e amare il nascituro. Per ripararlo da ogni sfiancamento durante il parto, si sono radunati 

formidabili eserciti celesti che ne preserveranno l’integrità. Abbiate fede nel Padre della vita che darà vita 

al figlio. Con amore. Ghigo 

 

Messaggio del 25 aprile 2022 

L’Angelo custode  

Polly il tuo angelo custode è sempre con te per questo il pensiero del tuo cuore per me passa attraverso di 

lui. Lui ha la funzione di mantenerti connessa con lo spirito al mio cuore, e ha contribuito alla nostra 

comunicazione sin dall’inizio, avendo il compito di accompagnare ogni tuo passo verso l’evoluzione 

spirituale. E chi meglio di un angelo di Dio poteva intercedere in nostro favore per conto del Signore?      

È solo per ciò che l’angelo custode rappresenta, cioè la volontà divina di comunicare agli uomini il suo 

amore, che ogni persona può avere la facoltà di mettersi in contatto con Dio tramite lui per potergli 

consegnare ogni preghiera. Serve però più confidenza in questi messaggeri celesti. In effetti restano 

spesso lasciati in disparte, invece sono potenti aiutanti spirituali. A loro Dio ha dato la missione di 

custodire l’integrità spirituale e la sanità fisica di chi gli si affida. Senza questo affidamento volontario, 

però,il loro potere è, in parte, limitato. Non lasciateli inattivi, chiamateli in vostro aiuto sono a vostra 

completa disposizione e pieni di amore destinato a voi. La vostra vita si vestirebbe della loro luce 

sfolgorante e si gioverebbe di tutto il potenziale d’amore che conservano. Ricorrete al vostro angelo, 

affidategli ogni angustia, un vento di leggerezza vi circonderà, vi avvolgerà, ricolmandovi di nuova forza. 

Ghigo 

 

 

 



 

Messaggio del 5 maggio 2022 

Polly ti si sta aprendo la via verso la consapevolezza spirituale che ti servirà se deciderai di aderire a pieno 

all’opera divina che Dio vuole realizzare con te. Lo Spirito Santo riuscirà ad essere totalmente operativo 

quando la tua adesione al piano sarà completamente consapevole e non nutrirai più dubbi sulla genuinità 

e sulla bontà del progetto. Spero che il momento sia arrivato senza più indugi. La via è tracciata devi solo 

seguirla e con la guida della sapienza angelica non potrai perdere la direzione. Il tuo compito sarà sempre 

quello della testimonianza e riceverai tutto il sostegno necessario per condurre questo sforzo comunicativo 

al meglio. 

Va bene amore ma avrei bisogno di essere certa di non essere io a produrre tutto questo! 

Libera la mente da ogni legame restrittivo che frena la tua decisione come questo timore che sia tutta 

farina del tuo sacco, perché è vero che in questa esperienza Dio si avvale della tua collaborazione ma la 

regia dell’opera è e resta la Sua.  

Io mi fido di Dio ma non mi fido tanto di me capisci? 

Vedi amore, se non ti fidi di te non puoi fidarti di nessun’altro perché mancherebbe la base di partenza su 

cui si costruisce ogni rapporto affidabile dove le parti sono stabili e di sostegno reciproco. Perciò prima di 

tutto credi in te come ci crede Dio e come ci credo io, e poi credi nella bellezza che stai sperimentando in 

questo contatto con me. Ti assicuro che la vista da qui è meravigliosa, proprio perché da noi conta solo il 

bene che vediamo nei vostri cuori e più si entra in profondità, più si scavalcano le barriere difensive che 

voi erigete e più lo spettacolo si fa interessante. Le tue barriere sono ormai trasparenti per me e ti vedo per 

quello che sei. Hai tutti i motivi per fidarti del tuo cuore, non ti tradirà, stanne certa! Ghigo 

 

Messaggio del 15 maggio 2022 

Amore aiutami a sentire la forza intensa della tua energia come quella prima volta che scrivesti con 

me, ho bisogno di non avere più incertezze! Grazie 

Polly gli ostacoli ce li metti tu resistendo all’energia spirituale, i tuoi dubbi non fanno altro che bloccare il 

flusso della forza di amore che, invece, di fluire libera come dovrebbe essere, fa fatica ad espandersi 

Lo so amore infatti mi chiedo se sto ancora a questo punto come faccio ad andare a dare 

testimonianza, anche con il libro? 

Cara sorellina credi, resisti al dubbio, esso poteva avere un senso all’inizio della nostra avventura, ma 

adesso non più. Spiritualmente sei molto più matura di prima, la tua consapevolezza è cresciuta, sei molto 

più sensibile all’ascolto dell’anima. Cominci a sentire le vibrazioni del cuore tutte le volte che i tuoi sensi 

percepiscono la presenza tenera e sincera dello Spirito nelle varie vicissitudini della tua vita. Per 

partecipare a tutti che Dio è presente sempre nella vita di ognuno è necessario avere la voglia di darne 

testimonianza e superare tutte le resistenze. Perché è impossibile essere allo stesso tempo testimone 

credibile e nutrire dubbi su ciò che si propone. 

Questo lo so amore! 

Allora Polly non aspettare la prova di autenticità del nostro dono, lascia che esso porti i suoi frutti dove lo 

Spirito Santo vuole e vedrai che le prove arriveranno in abbondanza. Asseconda la tua anima, lei sa dove 

portarti e ti guiderà, realmente, verso la realizzazione della tua missione di vita. Cerca di non ostacolare la 



 

sua azione con dubbi e paure ma confida nella totale bontà della opera di Dio in te. Ci sentiamo presto! 

Ghigo 

 

Messaggio del 24 maggio 2022 

Amore è giusto spingere il libro, presentarlo alla gente? Ho timore di ingannare. 

Polly in questa esperienza d’amore che è la nostra comunicazione spirituale tutto è sotto la guida del 

volere di Dio. Non può sprigionare nei cuori nient’altro che sentimenti e sensazioni per cui il cuore 

gioisce, per questo lo Spirito si prodiga a diffondere esperienze e testimonianze d’amore che contrastino 

tutte quelle, che al contrario, la gioia tendono a spegnerla. Non avere paura Polly segui il tuo cuore che 

non sbaglia. Ghigo 

Messaggio del 25 maggio 2022 

Sono assalita da mille dubbi in questi giorni il mio entusiasmo per portare la mia testimonianza è 

minato da incertezze e resistenze, inoltre parlandone con Una amica lei ha suscitato ancora più timori 

sulla genuinità della scrittura da parte di Ghigo addirittura con ipotesi di un altro spirito al suo posto. 

Allora ho chiesto a lui:                                                                                                                                   

Polly sei confusa perché la tua testolina tellurica ha preso il sopravvento sul cuore lascia a quest’ultimo le 

redini e tornerà la chiarezza. Ti sento inquieta e risentita per alcune supposizioni espresse da ****relative 

all’autenticità della scrittura e di una sua eventuale contaminazione da parte di non bene identificate 

entità diverse da me. La puoi e ti puoi tranquillizzare, per grazia di Dio ad ispirare queste parole sono 

sempre stato io, per volontà divina la presenza di eventuali spiriti non è permessa se non in determinate 

occasioni e per portare aiuto spirituale, li si verifica uno sforzo collettivo per realizzare una particolare 

volontà del Signore. Mai Uno spirito mal disposto ha avuto accesso nei nostri contatti, se ci sono state 

delle interferenze esse si sono verificate a causa di quella resistenza all’abbandono che tu hai sempre 

posto in essere e che a volte ha reso difficile la libera espressione del mio spirito, e se certe volte le 

informazioni non erano perfettamente aderenti alla realtà dei fatti è solo per piccole interferenze di 

percorso prontamente dissolte. La bontà delle tue intenzioni e la protezione di Dio hanno sempre 

mantenuto il nostro contatto a riparo da influssi malevoli, se così non fosse stato rapidamente si sarebbero 

scoperte le magagne. Ti ripeto sorellina, la nostra è una storia d’amore tra Cielo e terra e ha il solo scopo 

di rivelare e rendere tangibile a tutti l’amore di Dio per i suoi figli. Questo e tutto! Spero di aver chiarito i 

tuoi dubbi. Ti amo Ghigo 

Messaggio del 12 giugno 2022 

Polly devo ammettere che la tua gestione del nostro dono si sta un po’ contraendo, nel senso che ti stai 

sottraendo all’impegno di divulgare la tua testimonianza senza resistenze. Tu hai una bomba d’amore tra 

le mani ma fatichi a sganciarla, questo perché ancora nutri dei dubbi sulla reale potenza dell’esperienza 

che vivi da più di vent’anni con me. Le tue preoccupazioni riguardo inattesi risvolti negativi risultano 

inappropriate, specialmente perché la garanzia di autenticità di questa esperienza è da ricercare nella sua 

genesi d’amore. Come può l’amore mentire? A quel complicato sistema della menzogna si contrappone la 

semplicità della verità, tanto disarmante quanto accogliente. La verità sgretola ogni barriera difensiva e 

allarga il cuore per essere accolta. Una volta preso dimora in esso, non lo lascia più. Ti invito sorellina a 

cercare di dare alla verità il posto che merita e a perseverare nell’essere testimone di amore se vuoi 

portare e diffondere un po’della luce che ti ha raggiunto quando attraversasti le tenebre della mia morte. 

Era la Luce di verità che emanava dall’amore e che mai potrà essere spenta. ti amo Ghigo 



 

Messaggio del 19 giugno 2022                                                                                                                   

Amore io sono a disposizione insieme a te per portare il balsamo di Dio nei cuori!  

Mia dolce Polly, il percorso di crescita interiore fa da sempre parte di quel processo evolutivo al quale è 

chiamato ogni essere umano. Purtroppo i tempi e le modalità non sono per tutti gli stessi, ci sono persone 

che necessitano di lunghi periodi di elaborazione per raggiungere il grado di consapevolezza entro il quale 

ogni barriera interiore può essere dissolta e non più eretta. Ti accorgi che quando il tuo cuore si libera 

dalla resistenza mentale si aprono scenari inattesi?  

È vero amore. 

La tua testimonianza può essere di grande conforto proprio perché si propone come un invito ad 

effettuare una speciale conversione del cuore verso un rinnovato rapporto con Dio e di conseguenza con il 

mondo dello spirito d’amore in cui tutti noi che abbiamo già compiuto il grande passo, siamo immersi. 

Ecco perché ripeto e ripeterò allo sfinimento, tuo non certo mio, di liberare dalle catene mentali la 

manifestazione piena dell’opera dello spirito in te e attraverso di te negli altri.  

Sì amore mio. 

Se rimani in questo assenso permetterai a più riprese lo scioglimento di tante false credenze su anguste 

visioni della vita e della morte in cui tanti cuori sono paralizzati. Lanciamo loro un appiglio per tirarsi 

fuori da queste sabbie mobili. Io sono pronto, tu?  

Sì amore lo sono anch’io. 

Bene! Cosa aspettiamo!? Ti amo Ghigo 

 

Messaggio dell’8 luglio 2022 

Mi è stato detto che questi messaggi che ricevo, potrebbero essere frutto di suggestione e quindi 

prodotti dalla mia mente. Allora nel turbamento dovuto a questa possibilità stamattina avevo provato 

a mettere la penna sul foglio in cerca di rassicurazioni da Ghigo. Niente la penna è rimasta ferma. Ho 

tentato e ritentato e nulla, tutto fermo! In serata ho riprovato ad appoggiare la penna: 

Polly come hai ben compreso il mio silenzio di stamattina serviva a farti prendere atto del fatto che questi 

nostri scritti non sono frutto di alcuna suggestione mentale ma sono l’opera dell’azione dello spirito 

d’amore che dall’inizio ci ha guidato per rivelare, specialmente a cuori angustiati dalla disperazione, la 

reale presenza del mondo spirituale dove continuiamo a vivere noi che abbiamo lasciato la terra. Per 

essere sempre raggiunti dall’energia di Dio serve essere disponibili ad accogliere il tutto, cioè ogni aspetto 

della vita che contiene lo spirito vitale divino, ma nel mistero dell’esistenza non sempre esso si svela nelle 

modalità che noi riteniamo normalmente accettabili. A volte Dio utilizza metodi non convenzionali e lo fa 

perché accompagna l’estremo amore del suo cuore per noi, alla profonda libertà dell’azione dello Spirito 

che, come il vento, non può essere contenuto. Ecco perché non si possono incasellare e regolamentare le 

sue manifestazioni, esse sono le luci che squarciano il buio e non si può impedire loro di illuminare le 

tenebre. Se la porta del cuore è aperta Dio non fa che entrare e là stabilisce la sua dimora. Lasciala 

sempre spalancata Polly e il Signore sarà sempre con te. Ghigo 

 

 



 

Messaggio del 21 luglio 2022 

Polly, dolce sorellina, resta sempre la persona semplice e sincera che conosco, agisci con gentilezza e 

linearità, parla con profondità e coerenza e affronta ogni esperienza nella pace del cuore, come fu nel mio 

caso. Ti sto consigliando solo le linee guida che dovrebbe adottare ogni essere umano consapevole e 

spiritualmente impegnato. Nulla di più. Ti continui a preoccupare del giudizio altrui ma quello che conta, 

a prescindere da tutto, è l’intenzione del tuo cuore meraviglioso. Con particolare interesse seguo le 

vicende inerenti il cuore di chi, a se stesso, antepone il bene di chi ama. Si tratta di qualcosa che allinea lo 

spirito a Dio più di qualsiasi altra. E per questo puoi utilizzare la tua energia amorevole per dare aiuto 

spirituale a coloro che si perdono nel dolore. Questo è il servizio ai fratelli che sei chiamata a compiere, se 

accogli questo invito e ti metti a disposizione lo Spirito Santo farà il resto. Spero sia un sì. 

Amore ma non lo sto già facendo? 

Sì ma si entra in una fase più operativa, abbi fede! A presto. Ghigo 

 

Messaggio del 27 luglio 2022 

Polly vi state, rapidamente, avviando verso un periodo difficile per l’umanità, la stessa persistenza di 

forme di repressione, le reazioni scomposte di sistemi tirannici ed iniqui, porteranno i loro rappresentanti 

a manifestare tutto il loro quoziente di odio verso gli esseri umani, cosa che spianerà la strada ad uno 

straordinario risveglio collettivo, rinnovando nel cuore quella consapevolezza dello spirito che per troppo 

tempo è rimasta sopita. La pura rinascita dell’umanità necessita di attraversare le sofferenze del parto ma 

come tali comporteranno la gioia immensa di una nuova vita la quale restituirà all’essere umano il suo 

originale splendore spirituale, censurato, fino ad ora, dal più bieco livello di manipolazione della mente 

nel tentativo di annientare la luce di vita che alberga nell’uomo per diritto divino. La cosa più rispettosa 

della volontà di Dio si rispecchia nell’assoluta tendenza naturale della vita a manifestarsi in ogni spinta 

creativa, in ogni slancio d’altruismo, in ogni forma di libertà, in qualsiasi comunicazione di amore, 

cominciando da quello per la vita stessa. Niente produrrà timore in chi porterà queste certezze dentro di sé 

e compirà la sua missione consapevole della forza e della determinazione propria di chi agisce per conto 

di Dio e della vita. Ti considero un soldato dell’esercito di Dio, sorellina, siamo chiamati a cooperare al 

progetto di rinascita per il bene dell’uomo diamoci da fare! Non ti sono richieste grandi opere ma di 

mettere amore in ogni tua intenzione, allora i tuoi gesti saranno immensi. Forza Polly, sono con te! Ghigo 

 

Messaggio del 2 agosto 2022 

Per Rachele in fin di vita per endocardite e io sono molto addolorata anche per il suo papà mio cugino 

Lallo. 

Polly lo sconforto è comprensibile di fronte a tanto dolore, ci vuole molta fede per non soccombere, ma 

riuscire a mantenerla in certe situazioni richiede uno sforzo sovrumano. Ed è proprio a questa 

dimensione superiore che sovrasta ogni condizione umana, che dovete attingere per ricevere sostegno e 

forza. Credere in Dio non serve se poi nel momento del bisogno viene meno la fiducia nel suo amore e 

nella sua presenza accanto a noi. Aprire il cuore significa farselo invadere dalla certezza fiduciosa della 

sua perfetta assistenza e strenua presenza per sfruttarne tutta la potenza guaritrice e la spinta vitale. La 

vita e la morte non sono che passaggi dell’esistenza, ben più ampia, dello spirito che si dilata nell’infinito 

in cui un posto speciale è riservato a tutti quelli che a Dio e a ciò che di lui è manifestazione hanno dato 



 

fiducia, seminando la terra di luce e di bellezza. Per questo ti dico che non si deve temere la morte una 

volta che si è vissuto nella semina d’amore. Ghigo 

P.s.:Il 4 agosto Rachele è salita in Cielo, e questo messaggio acquista ancora più significato. 

 

Messaggio del 13 agosto 2022 

Sono venuta a conoscenza, tramite Miriam, una persona meravigliosa che mi ha aiutato nella 

presentazione del libro lo scorso 10 agosto, di una pratica ascetica dei primi cristiani, che si chiama 

Cardiognosi, mi piacerebbe approfondire questa cosa intanto Ghigo mi ha scritto questo: 

Polly lo studio del cuore e la Cardiognosi non sono solo gli strumenti per la conoscenza di esso, ma 

spiritualmente rappresentano la strada per penetrare il mistero d’amore nel quale è immerso l’uomo pur 

non conoscendolo appieno. La Cardiognosi si può considerare una porta di accesso alla rivelazione del 

divino nel cuore umano, tutte le forme di ricerca spirituale riportano al centro cardiaco che è considerato 

con sapienza il punto di partenza e di arrivo di reali viaggi di conoscenza. La forza del cuore e la sua 

capacità connettiva alle energie spirituali lo rendono la centrale operativa di Dio per eccellenza. Per 

questo dico, a più non posso, che l’ascolto del cuore è prezioso e prioritario. Il cuore puro è in continuo 

contatto con il divino, si lascia indicare la via e la percorre senza paura, perché conosce chi lo guida, ci 

comunica e ci collabora, questo è il suo compito. Con te io sto sperimentando, esattamente, questa 

dinamica d’amore che mi permette di prendere contatto con la parte più intima e profonda di te che si 

trova nel centro cardiaco a cui ho accennato all’inizio. La tua energia spirituale è abbastanza attiva e 

operativa ma certamente approfondire determinate tematiche può aiutarti a progredire in un percorso di 

consapevolezza che è già in atto e ti porterà in profondità. A me la cosa non dispiace ma come sempre 

valuta tu e come sempre mi avrai accanto. 

Ghigo Miriam è la persona di cui mi parlasti tempo fa (vedi messaggi inizio 2020) che avrei dovuto 

incontrare per affinare i miei canali e soprattutto per purificare maggiormente il cuore?                                                                               

Miriam è la persona che Dio ha individuato per fornirti conoscenze che possono tornarti utili per il tuo 

percorso, ci pensa sempre Lui a combinare le cose noi gli diamo solo una mano G.  

 

messaggio del 24 agosto 2022 

Ieri sera ho avuto una profonda chiacchierata con mio nipote, il figlio di Ghigo. Per la prima volta 

abbiamo approfondito l’esperienza che vivo da tanti anni e i segni importanti che, anche lui da piccolo, 

ricevette dal padre quando si manifestò come “Luce che parlava e suo angelo custode”, ma di cui, 

inizialmente, non ricordava nulla. Poi più tardi mi ha confessato che mentre io gli descrivevo l’episodio 

con i particolari, lui sentiva i brividi perché i ricordi di quell’incontro speciale stavano riaffiorando!   

È stato un momento intenso!! 

Polly siamo sempre insieme a voi. Se solo foste consapevoli di quanto amore viene profuso sulla terra e di 

quanto aiuto spirituale è pronto per essere elargito dalla nostra dimensione celeste, sareste sopraffatti 

dalla gioia, unico motivo per cercare di considerare la morte non più come sciagura irreparabile fine a se 

stessa. La morte esiste solo nella mente chiusa e inaridita di chi, senza spinta del cuore, esclude qualsiasi 

possibilità di sopravvivenza dello spirito e non accetta alcuna argomentazione in merito. Per loro la morte 

si manifesta come un vuoto incolmabile. Spesso si tratta di anime che hanno dimenticato la loro origine 

luminosa e si sono perse nel buio spirituale. Ad esse, soprattutto, sono riservate le nostre missioni 

d’amore. Se per riportare un’anima a Dio serve l’impegno del Cielo, per riaccendere in essa la speranza 



 

sono necessarie esperienze concrete che diano testimonianza seria di spirituale rilevanza. Senza sembrare 

presuntuoso reputo la nostra esperienza insieme, molto utile a questo scopo. Stiamo realizzando un 

servizio rispetto a quell’opera di risveglio che urge portare a compimento senza indugi, come ti dico 

sempre. Le difficoltà saranno superate solo quando avrai finalmente preso totale consapevolezza e 

convinzione dell’importanza del nostro compito. Spero tu sia sulla buona strada. Buon lavoro sorellina! 

Ghigo 

 

Messaggio del 10 settembre 2022 

INCITAMENTO ALLA FEDE 

Polly ricevere sempre ciò che la vita offre, significa predisporre il cuore ad accogliere, senza resistenza, le 

esperienze esistenziali, affidando a Dio la guida delle nostre scelte. Questo affidamento rende ogni cosa 

pregna del suo spirito di amore e rende ogni evento funzionale al percorso evolutivo di ognuno. Ma 

perché ciò accada è necessario ritornare ad un’autentica relazione con Lui. Gesù è la via che conduce a 

ristabilire un rapporto, oltremodo, solido e costruttivo con Dio, la forza della vita si manifesta, totalmente, 

nel compimento di questo atto di fede, spesso sollecitato da chi è testimone della potenza vitale che in esso 

si esercita ma, troppo spesso, ignorato da cuori anestetizzati da mille stimoli mondani che danno solo una 

idea illusoria della bellezza e della potenza della vita a cui Dio ci ha destinati. Cercate quindi, con tutto il 

cuore, di uscire da questo stato ipnotico e ritrovae l’autenticità del vostro essere profondo che, da sempre, 

è collegato alla fonte luminosa della vita vera, principio di tutte le cose visibili e invisibili: cioè Dio 

Ti invito e vi invito a non perdere più tempo, ci stiamo avvicinando alla resa dei conti reale e si dovrà 

scegliere da che parte stare. Forza e coraggio, siamo alle porte di un mondo nuovo.                                        

Non abbiate paura, Dio è con voi. Ghigo 

 

Messaggio del 28 settembre 2022                                                                                                                       

Polly il nuovo mondo, nel quale l’uomo è proiettato, non può prescindere da quel profondo rinnovamento 

interiore di cui spesso ti ho scritto e di cui parla Gesù quando dice che per piantare un albero è necessario 

il seme ma affinché cresca e dia frutto serve un terreno fertile. E precisamente la fertilità dell’uomo, che è 

il terreno in cui opera lo Spirito, dipende dalla sua disponibilità a farsi concimare dall’energia spirituale 

che dissoda , spiana e prepara la terra per essere coltivata e generare frutti. La via per attuare e 

sperimentare il cambiamento consiste nel rinnovare la visione delle miserie umane trasformandole, alla 

luce dello spirito, in un’opportunità di crescita nella consapevole certezza di essere, amorevolmente 

guidati da una potenza spirituale che vi abita e vi trascende in nome di una forza che chiama ogni anima 

all’azione. Questa forza viene da Dio e vi conferisce un potere di contribuire alla sua opera di 

cambiamento, immenso. Per questo siete richiamati all’adesione, preziosa e urgente, al progetto di 

salvezza che in Gesù ha la sua genesi. Sperimentare il suo amore, con costanza, libera la vita dal peso 

della materia e dona ad essa la leggerezza dello Spirito che nell’amore si percepisce. Tu Polly sei in questa 

ricerca spirituale ma sei ancora, principalmente, condizionata dalla mente, non liberando così, tutte le 

potenzialità del cuore, e razionandone l’operatività limiti anche il potere d’amore che è in te. Riprendi 

contatto con esso, ristabilisci, senza resistenza, il collegamento con la tua parte profonda, unificando 

cuore e mente purificati, attraverso la preghiera incessante. Pronunciando e invocando più che puoi il 

nome di Gesù, un poco alla volta preparerai il terreno per la semina Santa… Abbi fede. Ghigo     

 



 

Messaggio del 6 ottobre 2022 per me 

Sono in un momento di crisi e di incertezza anche per ciò che riguarda la corrispondenza con Ghigo, la 

mia missione e la via giusta da seguire 

Dolce sorellina che tu ti senta confusa e segno semplicemente del fatto che ancora non hai raggiunto quel 

senso di stabilità spirituale che ti permette di essere consapevole di chi sei e di cosa vuoi. Se consideri 

responsabili della tua situazione quanti propongono percorsi più o meno profondi, commetti un errore. Ti 

rifiuti di assumere responsabilità che spettano solo a te. Tua è infatti la responsabilità di scegliere a chi 

compete il lavoro di aiutarti in questo percorso, ma fino a quando disperdi le energie non sposando fino in 

fondo nessuna delle vie che, fin qui, hai intrapreso, giungerai solo parzialmente al risultato. Se non 

prendi una decisione con fermezza continuerai a sentirti in balia dei venti ed esposta alle correnti. Cerca 

di comprendere ciò che vuoi veramente e persegui la strada che ti ci conduce. Ti sento disorientata e sei 

perciò spaventata, ma stai serena sei sempre nel cuore di Dio e ogni tua sofferenza sulla via della ricerca 

del Bene ed della Verità viene cancellata da speciali traguardi in termini di ritrovata sintonia con te stessa 

e con Lui. So che questo è il tuo desiderio più profondo quindi spingerò in questa direzione le mie energie 

in modo che tu possa restituire alla tua esperienza con me la preziosità e l’emozionante forza spirituale 

che ad essa appartengono. Lascia fare a me il mio lavoro tu pensa a fare il tuo senza paura, ti amo 

immensamente. Ghigo 

Dopo una decina di minuti dalla fine della scrittura ho ricevuto la telefonata di una persona per fare 

una intervista sulla mia esperienza nel suo canale web 

 

Messaggio del 20 ottobre 2022 

Ciao sorellina una penna che procede spedita sul foglio, come quella che tieni leggermente tra le dita, può 

sembrare un mistero inspiegabile o un inganno della mente o un preciso fenomeno di energia cinetica? 

Certamente tutto è possibile, ma la differenza dell’esperienza che ci vede testimoni da tanto tempo sta nel 

fatto che da questi scritti procede una forza d’amore che ne determina la particolarità, ne promuove le 

caratteristiche spirituali che rivelano, a chi legge, quell’energia alchemica che si effonde dal cielo alla 

terra e viceversa in un prezioso molteplice scambio. Siamo sempre sull’attenti nel cogliere le occasioni 

propizie per fare arrivare il messaggio di vita che la nostra dimensione promette sempre, insistentemente, 

a chi protrae la propria condizione di dolore restando ancorato a granitiche certezze sulla visione della 

morte come fine inesorabile di qualsiasi forma vitale . Io sono la prova, superando ogni scetticismo, che la 

potenza della vita supera tutti limiti imposti sia dal razionalismo, sia dal materialismo e perfino dal dubbio 

amletico sull’essere o non essere.                                                                                                                                             

“Io sono” è il nome di Dio, in Dio noi siamo uno e in Lui ci riconosciamo esseri creati a sua immagine e 

somiglianza, ecco perché si può sperimentare la vita solo nella relazione con Lui sia in terra che in Cielo, 

perché siamo cellule inseparabili del suo corpo: il più potente generatore di vita. Felice di essere vivo, ti 

invito alla vita. Ghigo 

 

Messaggio del 29 ottobre 2022 

Polly, rinascere dall’alto, in questo periodo storico dominato dalla potenza della menzogna, implica 

rigenerare il potere dello Spirito che è rimasto sopito ormai da tempo. L’uomo è chiamato ad un risveglio 

della coscienza senza precedenti, per portare l’umanità fuori dalla schiavitù in cui è mantenuta da forze 

ingannevoli che operano in contrasto allo spirito di Vita e di Verità. Guidare il mondo fuori dall’illusione 



 

è compito di chi, consapevole di essere unito alla Fonte di Vita che è in lui, si lascia invadere di luce e di 

forza d’amore e se ne fa canale di trasmissione e testimonianza. La rinascita passa, regolarmente, 

attraverso la morte di ciò che era prima se vuole essere autentica, e questa fase comporta una certa dose 

di resistenza che, inevitabilmente, provoca dolore e sofferenza. Ma il passaggio di energia che si realizza 

nel cambiamento è talmente potente che nulla gli potrà resistere. Rimarrà indietro solo chi sceglierà di 

non passare il guado del fiume. Il percorso è avviato ed è inarrestabile. Ripeto, nulla potrà fermarlo e ciò 

che deve essere, sarà. Così è. Ma l’uomo può scegliere da che parte stare: sperimentare il compiersi di un 

nuovo mondo con tutte le sue incognite, o rimanere ancorato al vecchio con tutte le sue certezze che però 

vanno sgretolandosi. Dio vi invita al rinnovamento anche se sa quanto sia difficile e doloroso passare 

attraverso l’abbandono, il lasciar andare ogni attaccamento, ma questo è l’unico modo per essere liberi e 

così proiettati verso “l’uomo nuovo”. In attesa che si compia la divina volontà, ti sommergo d’amore. 

Ghigo 

 

Messaggio del 13 novembre 2022 

Polly il Regno di Dio prima di rivelarsi al mondo si deve manifestare nel vostro cuore in piena 

consapevolezza. Per fare questo esso è sapientemente supportato dallo Spirito Santo, e pur nella sua 

condizione limitata dai vincoli della materia, l’uomo può essere canale di trasmissione potente della 

Grazia che si manifesta nelle sue opere d’amore e nelle umili azioni di buona volontà. Rinasce dall’alto 

colui che si lascia, apertamente, rigenerare dallo Spirito, e per utilità al Padre Nostro, più abbracciate 

questo invito all’adesione del vostro cuore al cuore di Dio, più il suo Regno sarà manifesto spiritualmente 

e tangibilmente. È la Luce divina che alimenta la lampada nascosta in ogni cuore concesso alla terra, 

senza eccezioni, ma l’essere umano può scegliere di tenerla spenta ed esercitare così la forza dell’oscurità, 

rimanendo al buio. Dio è un Padre amorevole che attende paziente il ritorno dei suoi figli. Sa che si 

sentono persi, ma sa anche che resiste nei loro cuori dilaniati, quell’anelito alla vita e alla libertà che 

viene da Lui, e che questo è più forte di qualsiasi richiamo ingannevole del mondo. Ecco perché le tenebre 

non prevarranno, perché Dio ha creato l’uomo per trasmettere la Sua Luce e anche se la forza 

dell’oscurità sta facendo di tutto per impedire che ciò avvenga, non vincerà contro la potenza creatrice del 

Dio vivente. Potete crederci! Un piccolo assaggio del Suo amore creatore che restituisce vita al di là della 

morte, è questo messaggio che mia sorella, devotamente, sta riportando sul foglio, tutto per dirvi con 

forza: abbiate fede, Dio vince!Tanto amore. Ghigo 

 

Messaggio del 23 novembre 2022  

Polly per portare ristoro alle anime afflitte è necessario, a sua volta, essere ristorati nel proprio cuore da 

quella gioia spirituale che deriva dall’essersi lasciati avvolgere dalla Luce di Dio nel momento del dolore, 

fino alla totale liberazione dal senso di ribellione verso il dolore stesso. Il Signore offre serenità e pace 

senza fine a chi si affida al Suo desiderio di amare le sue creature. La luce che illumina il tuo cuore Polly 

è il frutto del tuo affidamento pieno a quel Dio che avevi invocato in tuo aiuto per alleviare il peso della 

mia morte, e così è accaduto. Bene che si espande, che risplende e riverbera i suoi effetti nella vita, è 

questo che si verifica ogni volta che Gli si dà fiducia, perché Egli, come un amico intimo, si fa pienamente 

responsabile del benessere dell’amato. Su dunque, persevera nella fede in Dio portando la tua 

testimonianza e vedrai tanti cuori sciogliersi di fronte alla particolare espressione dell’azione divina che 

nella nostra esperienza si riflette. Il sicuro successo della Luce produrrà frutti di pace. A presto, Ghigo 

 



 

Messaggio del 27 Novembre 2022                                                                                                                         

Avevo esaurito la penna con cui di solito scrivo i messaggi che ricevo e ne ho comprata una altra nuova 

che però non sapevo se funzionasse fluidamente come si deve 

Buongiorno ti preoccupi più dell’aspetto tecnico che di quello essenziale cioè cercare di ristabilire 

attentamente la relazione con Dio con lo spirito e con me come dovrebbe essere, ossia pura e senza 

resistenze, in questo modo permetti fluidità nella comunicazione. Il mio lavoro di messaggero rimane 

difficile se incontra resistenza e certo se la mente interferisce, quindi se ritrovi rapidamente sintonia 

spirituale respingendo i dubbi che la tua mente instilla otteniamo appieno quello che è un ottimo risultato 

di comunicazione. Rimango a disposizione. 

                                                                                                                                                                                        

Amore ci sono persone che mi chiedono messaggi dai loro cari ma quando le richieste sono a comando 

io sono sempre un po’ restia. 

Il problema Polly è sempre lo stesso, il dubbio. Come te lo devo dire che questo è l’ostacolo maggiore? Per 

quanto la libertà di credere o meno in questa esperienza sia sacrosanta, è tuttavia auspicabile che chi ne è 

diretto testimone e parte in causa ne sia quantomeno convinto nel profondo. Se, pero, ti chiedono 

messaggi a comando è un’altra storia, perché si entra in un campo delicato dove subentra il discorso del 

condizionamento mentale che è proprio ciò che va evitato, quindi fai bene a scegliere di non aderire a tali 

richieste. Se sarà volontà amorevole di Dio e ci servisse il tuo aiuto per qualche anima afflitta in 

particolare, lo faremo accadere. Con me ci sono innumerevoli anime elette e insieme sperimentiamo la 

gioia del Paradiso, ecco il messaggio da fare arrivare in tutti i cuori: la vita continua! Ghigo 

 

Messaggio del 10 dicembre 2022 

Ciao Polly è prima di tutto necessario stabilire la corretta sintonia con le frequenze del mondo dello spirito 

per poter ricevere e trasmettere le sue onde sinergiche di forza amorevole. In questo momento siamo 

connessi attraverso onde di pensiero che viaggiano, generate dal pensiero di Dio. A volte, la tua resistenza 

ostacola il mio apporto, perciò lascia andare la mente, non ti far condizionare, quando avrai compreso 

smetterai di mettere il freno, ti sentirai pronta a ricevere liberamente la comunicazione direttamente nel 

tuo cuore, i tuoi canali si apriranno e l’amore fluirà senza ostacoli. Ti immagini cosa potremmo 

combinare? 

Amore perché ancora non comprendo?                                                                                                             

Nulla impedisce l’amore, serve solo un po’di buona volontà e di fede. Un cuore fiducioso fa miracoli, 

inoltre riesce a superare tutti gli ostacoli e le difficoltà senza farsi intimidire, si lascia indicare il cammino 

e lo segue. Quello che ti impedisce l’abbandono è la paura di fallire, come se tutto dipendesse da te, ed è 

proprio questo l’errore. Tu sei solo uno strumento la cui musica è orchestrata dal sommo direttore. Come 

può funzionare la sinfonia se gli strumenti, invece di seguire lui, vanno per conto loro? Solo questo ti è 

richiesto Polly, semplicemente di seguire il maestro d’orchestra, umilmente, smettendo di sperimentare sia 

la paura di fallire, sia un sentimento di sottile incredulità rispetto al fenomeno della scrittura che ti fa 

dubitare della sua autenticità. Un solo autore è l’artefice di tutto questo: Dio. Dio è comunicazione, la 

sola e unica a pieno titolo. Ghigo 

Messaggio del 12 dicembre 2022 

Fra una settimana ci sarà l’incontro per i genitori che hanno perso i loro ragazzi, e si stanno 

verificando un po’ di intoppetti.                                                                                                                                             



 

Buongiorno sorellina niente turbi il tuo cuore, sei sostenuta da forze amorevoli sempre sollecite nel 

respingere i colpi disturbanti di chi si oppone al bene. Come sempre ogni iniziativa di luce subisce il 

contrasto dell’oscurità che alberga nel cuore di chi, immerso nel buio, non si accorge della luminosità, 

umana e spirituale, che permea particolari progetti. Garanzia di successo rumoroso sarà la sincera 

sovraintendenza di numerose presenze angeliche che assisteranno, rallegrando gli animi. Può non sortire 

un risultato eccezionale con tali premesse? Non angustiatevi e state serene, tu e Olimpia, ci saremo io e 

Gabriele a dirigere le operazioni e avremo il supporto valido sapiente e generoso dello Spirito Santo in cui 

si fondono vivono e operano i tanti esseri di luce che sono i figli e le figlie che manifesteranno la loro 

presenza d’amore. Libera ancora di più la tua mente dal dubbio, Polly riunisci il cuore a Dio, non 

separarti da Lui e, per favore, credi a ciò che ti dico, ti stupirai del rumore spirituale che faremo. Un bacio 

super angelico. Ghigo e gli altri angeli. 

Messaggio del 20 dicembre 2022 

Ho nel cuore un po’ di tristezza per la situazione di difficoltà familiare che stiamo vivendo. 

Polly, pace nel cuore, fiducia in quel Dio che mai ha distolto il suo sguardo dalle vicende umane 

riguardanti i suoi figli. Le responsabili e amorevoli attenzioni di un padre verso le sue amate creature non 

possono venire meno, tanto più quando esse soffrono. Se così non fosse l’uomo non resisterebbe sotto i 

carichi di dolore che spesso lo affliggono. Perciò Lori, anche in questo caso non sarà lecito dubitare 

dell’aiuto di Dio. Quale messaggero del Suo amore ti comunico che, per sua volontà, a me spetta il 

compito di rivelare la luce spirituale che si effonde attraverso questi miei messaggi che uniscono il cielo 

alla terra. Le anime che si sentiranno scaldare da questa luce proveranno una forza interiore che 

muoverà il loro cuore verso il cuore di Dio in cui troveranno la pienezza, riceveranno consolazione, 

impareranno ad amare in piena consapevolezza la vita, a ricercare la verità e a pretendere la giustizia. Se 

ciò rende l’uomo degno di questo nome è perché questa è l’immagine di Dio che egli riflette e che 

rinnoverà l’umanità intera, così dentro ciascun uomo nascerà la consapevolezza dell’Essere. Intanto ci 

portiamo in vantaggio distribuendo amore. Ghigo 

 

 

 


